

Pfarrbezirk Christkönig - Unsere Kandidatinnen und Kandidaten

Am 7./8. Februar 2026 wird in unserer Pfarrei der Pfarrgemeinderat neu gewählt. Folgende Personen sind bereit zu kandidieren:

Alter, Mathias	warum ich kandierte:
	<ul style="list-style-type: none">• Engagement für eine lebendige Pfarrgemeinde<ul style="list-style-type: none">– Bewährtes wertschätzen und Neues behutsam anstoßen• Mitgestaltung einer würdigen und ansprechenden Liturgie, auch durch meine Erfahrung als Kantor• Zusammenwachsen der fusionierten Pfarreien fördern, damit aus zwei Gemeinden wirklich eine wird• Da anpacken, wo Hilfe gebraucht wird<ul style="list-style-type: none">– praktisch, zuverlässig und unkompliziert• Den katholischen Glauben in Saarbrücken lebendig halten<ul style="list-style-type: none">– heute und für kommende Generationen
Cartarius, Christian	warum ich kandierte:
	<p>Als Sozialpädagoge und Kinderschutzfachkraft arbeite ich in der Jugendhilfe. Mein ehrenamtliches Engagement in der Pfarrgemeinde begann bereits in meiner Jugend und setzt sich bis heute fort.</p> <p>Die von mir früher verantwortete Jugendarbeit unterstützte ich weiterhin im Hintergrund, zum Beispiel durch Schulungen und Beratungen. Öffentlichkeitsarbeit, Sachausschuss Kinder und Jugend, Männerkreis sowie Förderkreis zur Orgelrenovierung prägen mein Engagement; darüber hinaus bin ich bei allen Aktionen der Pfarrgemeinde eingebunden.</p>
Gerstner-Riewer, Isabelle	warum ich kandierte:
	<ul style="list-style-type: none">• Engagement im Hintergrund, damit das Gemeindeleben zuverlässig funktioniert• Offenes Ohr für Anliegen aus der Pfarrgemeinde und Vermittlung zwischen Menschen und Gremien• Mitverantwortung für das Zusammenwachsen der fusionierten Pfarreien• Bereitschaft mit anzupacken, wo Unterstützung gebraucht wird• Einsatz für eine lebendige Pfarrgemeinde, in der sich unterschiedliche Menschen zuhause fühlen

Hudalla, Jürgen	warum ich kandidiere:  Ich bin seit 30 Jahren Mitglied im PGR bzw. PR und möchte die fusionierte Pfarrei auf den ersten Schritten in die Zukunft begleiten.
Hoff, Anton	warum ich kandidiere:  <ul style="list-style-type: none"> • Mitgestaltung • Gemeinschaft • Engagement • Zukunft der Kirche • christliche Jugendarbeit Zeltlager
Köhler, Philip	warum ich kandidiere:  Bin 34 Jahre alt, seit 2013 lebend in Saarbrücken, ausgelernt als Koch fing ich meine Arbeit im Ristorante Roma an, welche 2024 endete. Seit diesem Zeitpunkt arbeite ich als Einzelhandelskaufmann im Köhler Zoo und bin dort mit zuständig für Kleinnager und Ziervögel. Meine Ziele für die Gemeinde sind: <ul style="list-style-type: none"> • Fahrservice für Jung und Alt • mehr Sicherheit in und außerhalb der Kirche (z. B.: wetterbedingt) • im Mittelpunkt sollte die Bibel stehen und wir sollten nicht davon abweichen, keine Politisierung • ein besseres Miteinander, Austausch von Ansichten (gemeinsame Vorschläge einbringen, innerhalb der Gemeinde) • Missionierung? Den Menschen Gott wieder nahebringen

Kubulus, Florian	warum ich kandidiere:  Ich heiße Florian Kubulus, 16 Jahre alt, und bin seit 4 Jahren als engagierter Gruppenleiter des Zeltlagers Christkönig und den Gruppenstunden Christkönig, sowie seit einiger Zeit als aktiver Messdiener der Pfarrei und neulich als Mitglied des Lektorenkreises tätig.
Müller, David	warum ich kandidiere:  Hallo, ich bin David, 20 Jahre alt, und studiere Theologie an der Universität des Saarlandes. Als Obermessdiener, Lektor sowie Leiter der Kinder- und Jugendarbeit engagiere ich mich aktiv in der Gemeinde Christkönig und möchte dieses Engagement künftig auch im Pfarrgemeinderat einbringen.
Neuhaus, Richard	warum ich kandidiere:  Ich bin Vater von zwei kleinen Töchtern und Deutsch- sowie Religionslehrer am Gymnasium. Von 2003 bis 2015 engagierte ich mich bereits im Pfarrgemeinderat Christkönig, insbesondere in Öffentlichkeits- und Jugendarbeit. In die neu entstandene Pfarrei möchte ich meine langjährige Erfahrung einbringen, um eine lebendige Gemeinde für alle Generationen zu fördern.
Rubeck, Nikole	warum ich kandidiere:  Die Arbeit im letzten Pfarreienrat hat mir viel Spaß gemacht. Ich möchte aktiv am Kirchenleben teilnehmen und beim Aufbau der neuen Pfarrei mithelfen. Durch meine Arbeit im lokalen Team ist so die Kommunikation mit dem Rat gewährleistet.

Sailer, Roman	<p>warum ich kandidiere:</p>  <p>56 Jahre, verheiratet, 2 Töchter (21J.+17J.) Beruflich tätig: Geschäftsführer eines Bauunternehmens.</p> <p>In den verschiedenen Kirchen der neuen Pfarrgemeinde engagiert:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 1983 – 1997 Messdiener in St. Pius, • seit 1985 Lektor in St. Pius, • seit 2008 Lektor in Christkönig, • seit 2011 Kommunionhelper in Christkönig, • seit 2015 Wortgottesfeier-Gestalter in Christkönig. <p>„Die Kirchengemeinde fördert unseren Zusammenhalt in St. Arnual und Alt-Saarbrücken“.</p>
Schmidt-Stolle, Sabine	<p>warum ich kandidiere:</p>  <p>Christkönig als Kirchenort ist seit Jahren „meine“ Gemeinde. Ich lebe seit 2002 im Einzugsgebiet (2001 Zuzug aus Hessen).</p> <p>Ich fühle mich daher mit Christkönig sehr verbunden; zudem waren beide Kinder dort zuerst in der Krabbelgruppe, dann im Kindergarten, Taufe des Sohnes, Erstkommunion beider Kinder, Firmung der Tochter.</p> <p>Nach früheren ehrenamtlichen Tätigkeiten (u.a. Förderkreis der Grundschule) suche ich nun nach einer anderen Möglichkeit, mich zu engagieren. Zusätzlich zu meiner Kantorentätigkeit möchte ich mich in das Gemeindeleben einbringen und etwas bewegen.</p>
Schraeger, Mark	<p>warum ich kandidiere:</p>  <p>Als Angehöriger des PGR Christkönig und des späteren PR der Pfarreiengemeinschaft St. Jakob, als stellvertretender Vorsitzender, habe ich den Prozess der Fusion, zur neuen Pfarrei Alt-Saarbrücken/ St. Arnual, mit begleitet.</p> <p>Mein Ziel ist, in den nächsten Jahren, mitzuarbeiten im neuen PGR, dass wir als Gemeinde, mehr und mehr zusammenwachsen und trotzdem jeder Kirchturm seinen eigenen Charme weiterhin behalten kann, unter dem Banner der der neuen Pfarrei.</p> <p>„Den Traditionen ist nicht das Hüten der Asche, sondern das weiterreichen der Flamme“.</p>

Simon, Klaus	warum ich kandidiere:  <ul style="list-style-type: none"> • Um in meiner Kirche aktiv zu sein • Um die Gemeinschaft zu stärken • Um Verantwortung zu übernehmen
Spang, Ursula	warum ich kandidiere:  <ul style="list-style-type: none"> • Erstellen eines Pastoralplanes • Glaubenskommunikation • Kinder- und Jugendarbeit • Stärkung des caritativen Engagements • Immobilienkonzept
Wintrich, Martina	warum ich kandidiere:  <ul style="list-style-type: none"> • Bereitschaft Veränderungen mitzugestalten • Partnerschaftliches Zusammenwirken von Haupt- und Ehrenamt • Themen und Entscheidungen im PGR aus Frauenperspektive einzubringen

